

Luchse aus Gehege „befreit“

Unbekannte haben am 4. November drei Luchse illegal aus einem Schaugehege im Harz befreit. Die Täter öffneten zwei Zäune des Geheges an den Rabenklippen bei Bad Harzburg. Bei den entwichenen Luchsen handelt es sich um drei Jungtiere, die aus zwei nordrhein-westfälischen Tierparks stammen. Ob sie den Winter überstehen, ist daher zweifelhaft. Die Nationalparkverwaltung Harz hat Strafanzeige erstattet. mh



Foto: Jürgen Weber

Ob die jungen Pinselohren in Freiheit überleben, ist unklar.